

福島県災害対策本部物資班へ シューズを寄贈いたしました

このたびの東日本大震災にて被害を受けた皆様に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧に向けて弊社も全社をあげて協力させていただき所存です。

株式会社ニューバランス ジャパン(本社:東京都中央区、代表取締役社長:林 喜弘)は、今回の地震・津波の被災者の皆様のご健康、そして一日も早い復旧に向け、ニューバランスグループとして以下の通りシューズ約1万足の寄贈をいたしました。

寄贈先:福島県災害対策本部物資班 指定倉庫(福島県福島市)
寄贈日時:3月22日(火)

3月21日に弊社倉庫にてシューズ梱包作業を実施し、専用トラックにて出発し3月22日(火)の午後上記へお届けが完了いたしました。

シューズの明細は、

ニューバランスシューズ:1,300 足
PF-FLYERS:9,540 足
合計:10,840 足

となります。22.0cm~29.0cmのサイズ展開(キッズシューズ含む)にてお送りいたしました。少しでも多くの方の足元を守り、復興への一助となりますようお願いしております。弊社といたしましては、今回のシューズ寄贈を始めとし、引き続き支援を継続してまいります。

被災者の皆様、そして復旧へと尽力されている皆様のご無事とご健康をお祈り申し上げます。

株式会社ニューバランス ジャパン
お問い合わせ先

【一般のお客様】 お客様窓口 TEL:0120-85-0997

【報道関係者】 マーケティング部ブランドコミュニケーション・チーム (直通) TEL:03-3546-7122 (担当:小澤)